

Forums pour les consommateurs

moi je fais quoi ?

Par Profil supprimé Posté le 17/01/2011 à 18h45

toujours 43 ANS ET JE VOIE QUE LES STRUCTURES NE SONT QUE POUR LES JEUNES NOUS ONT FAIS QUOI?ONT CREVE C DEJA TROP TARD POUR NOUS??? CES SA!!!!MARRE?JE CHERCHE?ET SI JE NE TROUVE PAS ET BIEN CES SIMPLE AUCUNE CURE ET DIRECT AU CIMETIÈRE CE SE QUE VOUS VOULAISS LES TRUST URE DE MERDE\$\$\$LES JEUNES OK MES NOUS ONT FAIS KOIIIIIIII!!!!!!! MOI J UNE FILLE DE 23 ANS ET JE NE PART PAS A PETAOUCHENOQUE!!!ces mon équilibre breff si vous entendais une structure de post cure pour les personne qui ont la quarantaine me faire signe merci

1 réponse

Profil supprimé - 18/01/2011 à 15h36

Bonjour atahania, je suis le modérateur du forum. Non, les structures de prise en charge "postcures" ne sont pas que pour les jeunes. Il y en a aussi pour les adultes. Si vous n'en trouvez pas dans votre région dans la recherche dans la rubrique "s'orienter", élargissez votre recherche à d'autres régions. Si vous n'arrivez pas à utiliser la rubrique, appelez-nous au 0 800 23 13 13.

En revanche, s'il n'y pas de postcures proches de chez vous ne pourrez effectivement pas faire l'économie d'aller "à pétaouchenoque" quelques temps. Si cela vous est impossible, alors peut-être pouvez-vous solliciter une autre forme de prise en charge ? Par exemple en ambulatoire ?

Cordialement.